

El desafío de ser testigo

Thomas Abraham es periodista y vive en Nueva Dehli. Es sirio-ortodoxo y agradece la ayuda de San Josemaría: "en la profesión te encuentras con personas que no comparten la misma opinión. Y ser testigo se transforma entonces en un desafío"

28/07/2011

Thomas Abraham es una de las personas que han participado en el documental titulado: “Inspirados

para amar. Diálogo con San Josemaría ”.

A raíz de la narración de Kaija, una madre finlandesa cuyo hijo se convirtió al catolicismo y se hizo del Opus Dei, en este documental testimonian también personas del Congo, India, Inglaterra, Italia, Canadá, Argentina y Perú.

Con filmaciones inéditas de San Josemaría , se narra cómo el mensaje del “santo de lo ordinario” inspira a todo tipo de personas a darle un sentido de servicio y comprensión a las actividades de todos los días.

En el website
www.inspiradosparaamar.org
puede verse el documental completo, leer testimonios de otros usuarios o dejar el propio.

Escenas adicionales del vídeo de Thomas Abraham

Una cosa de san Josemaría que me impresionó mucho fue su enseñanza acerca de cómo valorar el tiempo. Mi vida, mis estudios, podrían embeberse con el principio de disciplina que Josemaría predicó durante su vida.

Soy periodista y debo cubrir procesos judiciales e informar sobre temas legales. Pienso que ésta un área en la que necesito mucho de la guía de san Josemaría porque él ha dicho que, hagas lo hagas, hazlo por Cristo. Y eso me ha ayudado mucho a ser veraz y a presentar las noticias diariamente con una perspectiva correcta en la que los hechos deben ser sagrados.

En la profesión te encuentras con personas que no comparten la misma opinión. Y ser testigo se transforma entonces en un desafío. Con frecuencia hay ocasiones en las

que estoy de acuerdo con los demás, y muchas veces en las que no.

Y entonces es cuando me gusta recordar lo que dijo san Josemaría: hagas lo que hagas, sé sincero. Así que, si tienes que decir “no”, dilo con decisión. Y muchas veces en el ámbito profesional nos enfrentamos con situaciones en las que debemos decir “no” a nuestros amigos por muchas cosas con las que no estamos de acuerdo como cristianos y como seres humanos.

Y allí es donde, incluso en mis historias, tengo que reflejarlo. Las enseñanzas de san Josemaría me han ayudado mucho a que mi “sí” sea “sí”, y que mi “no” sea “no”.

